

Baldovino Gómez Alba, candidato al Core por la provincia de Magallanes

"Firmaría un convenio de programación con el Ministerio de Educación"

Baldovino Gómez Alba fue gobernador de la provincia de Última Esperanza entre 1994 y 2000. Durante el segundo gobierno de Michelle Bachelet fue seremi de Gobierno del entonces intendente Jorge Flies.

Su carrera docente la inició en 1971, en la Escuela Rural de Cerro Sombrero. Su camino en la docencia se interrumpió abruptamente en 1973, cuando fue detenido en el marco de la represión política que siguió al golpe de Estado. En los años noventa retomó su labor docente en diversas instituciones, incluyendo la Escuela Hernando de Magallanes, Liceo San José y el Instituto Don Bosco en Punta Arenas. Además de su trabajo en el aula, también destacó como técnico deportivo en ajedrez, donde guió a sus alumnos a obtener importantes logros a nivel nacional.

Nació el 25 de septiembre de 1953 en Puerto Natales. Es hijo de Carmen Alba y Nicolás Gómez. Tiene tres hijos y un nieto.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- "Quiero seguir contribuyendo al desarrollo de nuestra región con una visión de desarrollo regional que supere la inercia del modelo neoliberal y tenga un claro compromiso social y político en entender el acceso a la educación, la vivienda, la salud,



el deporte, apoyo a las personas mayores y oportunidades para los jóvenes en las distintas áreas, como un derecho".

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- "En educación me gustaría impulsar un plan de apoyo para el perfeccionamiento y estudios de post grado a los profesores".

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- "Es difícil pensar en una región o sociedad mejor si no somos capaces de garantizar los mínimos

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? No.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaría Enap? No.

estándares en educación, deporte y cultura a las nuevas generaciones. En salud necesitamos atención de especialistas y en vivienda se deben sumar para disminuir el déficit".

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional?

- "Muy de acuerdo, la firma de los convenios de programación suman recursos al desarrollo regional más allá del año calendario. Magallanes depende en más del 70% de los recursos de la inversión pública. De ahí la importancia del rol del Estado, en Magallanes es insustituible".

- ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "Firmaría un convenio de programación con el Ministerio de Educación, pero no sólo en infraestructura

o mantenimiento que es urgente, sino que con el Magisterio apoyando el desarrollo profesional docente a través del financiamiento de cursos de perfeccionamiento y acceso a estudios de post grado".

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- "En el área de la salud la construcción de un Centro de Tratamiento y Diagnóstico; hoy urge la construcción de una Unidad de Diálisis para la ciudad de Porvenir".

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "Todo lo que permita avan-

Ficha Electoral

Partido político: Socialista de Chile.
Número en la papeleta: N-120.

Edad: 70 Años.

Estado Civil: Casado.

Principales hobbies: Leer, jugar ajedrez, compartir con amigos, caminar.

Mayor virtud: Consecuencia y compromiso con la comunidad.

Mayor defecto: Exigente consigo mismo.

Cargo actual: Exsupervisor en el departamento Provincial de Educación de Magallanes.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Por quien comparta una visión de desarrollo regional que supere la inercia del modelo neoliberal.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 6,5.

Nota al Consejo Regional: 5,0.

zar en más autonomía para la región, mejoramiento que no son difíciles, los consejeros deben tener asesoría experta para ejercer la importante responsabilidad de aprobar, modificar o sustituir diversas herramientas que propone el gobernador".

- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- "Porque tengo la experiencia, el compromiso y la capacidad por haber trabajado en proyectos de desarrollo regional que beneficiaron a nuestra comunidad. Mi sello será el diálogo y la búsqueda de acuerdos".